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CoDAU 
Convegno dei Direttori Generali delle Amministrazioni Universitarie 

GIUNTA – Verbale del 7 settembre 2018 
  
Il giorno 7 settembre 2018, alle ore 11.00 presso l’Aula del Senato dell’Università degli Studi di Roma “La 
Sapienza” - Palazzo del Rettorato, piano primo, piazzale Aldo Moro - si riunisce la Giunta del CoDAU con il 
seguente ordine del giorno:  

1 - Comunicazioni del Presidente; 
2 - Definizione Agenda per lo Sviluppo; 
3 - Convegno annuale 2018: aggiornamenti; 
4- Varie ed eventuali. 

Risultano presenti alla riunione: Cristiano Nicoletti, che esercita le funzioni di Presidente, Giuseppe Colpani, 
Antonio Romeo, Loredana Segreto, Simonetta Ranalli, Alberto Scuttari,  Laura Fulci (via Skype), Emma Varasio 
(via Skype), Fabrizio Pedranzini (via Skype), Mauro Giustozzi (via Skype). 
Svolge le funzioni di Segretario: Sabina Pattuglia  
 
 
1. Comunicazioni del Presidente  
Non ci sono comunicazioni di rilievo e il Presidente passa direttamente alla trattazione del punto 2 dell’OdG. 
 
 
2 - Definizione Agenda per lo Sviluppo 
Il Presidente propone che siano i membri di Giunta a redigere l’Agenda per lo Sviluppo, che sarà presentata 
in occasione del XVI Convegno annuale, considerata la natura prettamente politica che il documento dovrà 
avere.  L’Agenda conterrà delle linee di indirizzo generali per il sistema universitario nel suo complesso e non  
farà riferimento a singoli progetti. 
Il dott. Colpani suggerisce che venga posto l’accento in particolare sugli aspetti dell’autonomia degli atenei e 
sulla necessità che quest’ultimi possano disporre di risorse umane competenti. Propone inoltre che in 
occasione di ogni edizione del Convegno annuale venga proposto un elemento di innovazione che funga da 
best practice per tutte le amministrazioni. 
Interviene il dott. Scuttari affermando che è molto importante che venga messo in debita evidenza 
l’approccio metodologico con cui ci si appresta a redigere l’Agenda per lo Sviluppo; essa nasce sulla base 
dell’analisi di tutti i progetti ricevuti da parte delle Università e tenuto conto di tutte le esperienze in essi 
rappresentate. Rispetto ai temi proposti per l’Agenda, suggerisce di mettere in evidenza delle parole chiave. 
La dott.ssa Segreto propone che vengano suggerite anche delle azioni, collegate ai temi dell’Agenda, che 
potrebbero essere sviluppate durante l’intero anno. 
Il dott. Romeo ritiene che il documento costituisca già un ottimo punto di partenza. Concorda sul fatto di 
mettere in evidenza l’aspetto metodologico e suggerisce di non abbondonare il tema dell’innovazione nelle 
università il cui monitoraggio potrebbe anzi divenire oggetto di analisi per un nuovo gruppo di lavoro 
trasversale. Il Presidente si impegna a redigere in via definitiva il documento, mettendo insieme gli elementi 
emersi dalla discussione. 
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3 - Convegno annuale 2018: aggiornamenti 
Il Presidente informa la Giunta sullo stato di definizione del programma per il XVI Convegno annuale. Informa 
di aver provveduto ad invitare formalmente il Presidente di Anvur prof. Miccoli, il quale però non potrà essere 
presente per concomitanti impegni.  Si decide di proporre al dott. Bellantoni il coordinamento del gruppo di 
lavoro sulla Didattica.  
La dott.ssa Varasio interviene sostenendo che è molto importante definire la modalità di lavoro dei gruppi 
di lavoro anche per individuare meglio il ruolo dei coordinatori e dei discussant. Si apre un dibattito su 
questo tra i presenti alla Giunta. Al termine, si concorda sul fatto che sia il coordinatore stesso a decidere se 
impostare il lavoro su alcune linee di tendenza generali emerse da tutti i progetti o mettere in evidenza 
soltanto alcuni di essi. Il dott. Colpani suggerisce che tutti i progetti vengano raccolti in un unico documento 
digitale da pubblicare sul sito web CoDAU.  
 
4- Varie ed eventuali 
La dott.ssa Ranalli propone che le tematiche riguardanti il Regolamento Generale Protezione Dati Personali 
(GDPR) confluiscano nell’ambito di attività del gruppo di lavoro  “Trasparenza e anticorruzione”. Il 
Presidente e gli altri membri di Giunta concordano sull’opportunità di ampliare in tal senso l’ambito di 
competenza del suddetto gruppo. 
 
Il dott. Scuttari prende la parola per aggiornare la Giunta circa gli esiti del quarto bando relativo alla Legge 
338/2000 "Disposizioni in materia di alloggi e residenze per gli studenti universitari". Informa che le risorse 
disponibili sono distribuite su tre fasi: la fase 1 per la quale le risorse sono già stanziate e disponibili, la fase 
2 sui bilanci 2019 e 2020, la fase 3 da fondi CIPE per infrastrutture (ancora in discussione). 
 
 
Alle ore 13.15 la seduta è tolta. 
 
 
 
  Il Segretario             Il Presidente  
Sabina Pattuglia         Cristiano Nicoletti 

 

 

 

 


